

# NGO

## Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Feb 23, 2024 - 12:48



*Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, hari ini melaksanakan kegiatan anjagsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Cislada, Rt. 08/03, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 pagi hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan penting kepada warga masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Berikut adalah beberapa poin yang disampaikan:

1. **Penggiatkan Siskamling:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) lebih digalakkan lagi. Langkah ini penting untuk mencegah tindak pidana pencurian yang bisa terjadi di lingkungan sekitar.
2. **Waspada Terhadap Hoax:** Selain itu, warga diminta untuk lebih waspada terhadap berita hoax yang beredar di media online, terutama setelah pelaksanaan pemilihan umum tahun 2024. Bila ada kebingungan atau ketidakpahaman terkait berita yang beredar, masyarakat diminta untuk bertanya kepada pemerintah desa atau Bhabinkamtibmas.
3. **Tindakan Terhadap Pelaku Kejahatan:** Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar jika ada warga yang menangkap pelaku kejahatan, untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri. Langkah tersebut tidak diperbolehkan dan dapat berpotensi mendapatkan sanksi pidana. Sebaliknya, mereka diminta untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas.

Kegiatan ini merupakan upaya nyata Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram. Semua pihak diharapkan dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dituturkan oleh Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian S.IP, kegiatan seperti ini menjadi bagian dari upaya Polri dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.